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ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL1 DICEMBRE 2016 

N.24/16 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito in sede – Via Pergolesi 25, alle ore 17,45 di giovedì  1 dicembre 2016 per discutere il seguente 

O.d.G 

1. Approvazione verbali 21/16 del 09.11.2016 e 23/16 del 16.11.2016; 

2. Movimento iscritti-(Franchi); 

3. Ipotesi successione alla Presidenza dell’Ordine; 

4. Liquidazione parcelle-(Rainero); 

5. Stato avanzamento  riunioni CpD gennaio-novembre 2016-(Battistoni); 

6. Contratto consulenza Dott. Siciliano-(Giuliani); 

7. Indennità di cassa personale in somministrazione-(Giuliani); 

8. Autorizzazione ad operare su MEPA-(Giuliani); 

9. Qing – Delibera di certificazione per n. 7 Ingegneri; 

10. Varie ed eventuali. 

Presenti: Aprea, Baretich, Bianchi, Battistoni Caleca, Finzi, Franchi, Giuliani, Luraschi,  Mariani Minotti, Signorini. 

Assenti giustificati: Calzolari, Fagioli, Parlante.  

Presiede Franchi, Segretario Franchi. 

(Esce Minotti) 

PUNTO 1 - APPROVAZIONE VERBALI 21/16 DEL 09.11.2016 E 23/16 DEL 16.11.2016 

Il verbale n. 21/16 del 9.11.2016 viene approvato all’unanimità. 

Nel verbale n. 23/16 del 16.11.2016, al P.4 vengono apportate alcune modifiche riformulandone il testo. Viene così 
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approvato all’unanimità. 

(Entra Minotti)  

PUNTO 2 – MOVIMENTO DEGLI ISCRITTI (REL. FRANCHI) (DEL. 01) 

Nuovi iscritti: n.3; trasferiti da altri Ordini n.4; cancellazioni: per dimissioni: n.19; trasferimento ad altri Ordini n.3. 

Deceduti n.1. 

Il bilancio chiude in passivo di 16 iscritti. 

Il totale degli iscritti a tutt’oggi è di n. 11801 (di cui n.289 per la sez. B) + 1 Società di professionisti. 

Il Consiglio approva 

PUNTO 3 – IPOTESI SUCCESSIONE ALLA PRESIDENZA DELL’ORDINE 

Viene ripreso lo scambio di idee iniziato la scorsa riunione, sulle disponibilità dei consiglieri a proporsi per la carica di 

presidente visto che, ancorché non ci sia ancora la proclamazione ufficiale del Ministero, si conoscono i risultati delle 

elezioni del CNI, che indicano il nostro presidente Calzolari tra gli eletti. 

Si procede ad un giro di tavolo nel quale ogni consigliere presente esprime le sue considerazioni, nella consapevolezza 

che ogni decisione sarà presa a tempo debito subito dopo la proclamazione ufficiale e la manifestazione dell’opzione da 

parte di Calzolari. 

PUNTO 5 – STATO AVANZAMENTO RIUNIONI CpD GENNAIO-NOVEMBRE 2016-(BATTISTONI) 

Battistoni presenta il calendario delle riunioni tenute dal CpD nell’anno in corso. Il lavoro è stato senza dubbio molto 

intenso e il Consiglio ringrazia Battistoni e tutti i componenti del Comitato per la collaborazione prestata.  

PUNTO 6 – CONTRATTO CONSULENZA DOTT.SICILIANO-(GIULIANI) (DEL. 02) 

Il Consigliere Tesoriere relaziona sull’attività del dott. Siciliano, consulente per le procedure di gare ed appalti. 

Nella seduta del 21/10/2015 il Consiglio aveva trattato l’affidamento al dott. Siciliano dell’incarico di consulenza in materia 

di gare e appalti, confermato poi nella successiva seduta del 18/11/15.  

Tale incarico, formalizzato da apposito contratto di durata dal 15/12/2015 al 30/04/2016, per un massimo di 50 ore, “ fatta 

salva la possibilità di richiedere , con apposito atto del Consiglio dell’Ordine, ulteriori prestazioni rispetto a quanto previsto 

dal presente articolo”, prevedeva le seguenti prestazioni: a) l’informazione e la formazione per la predisposizione degli atti 
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di gara e lo svolgimento delle stesse; b)supportare il referente dell’Ente nella definizione delle procedure e nella 

pianificazione delle scadenze; c) assistenza tecnica alle sedute di gara; d) consulenza giuridica e amministrativa su 

specifiche problematiche attinenti alle gare da svolgere.  

Le attività del dott. Siciliano si sono protratte sino al 1° giugno 2016 e nel periodo sono state esperite tre delle 4 

procedure previste, e impostata la modalità di calcolo dell’importo a base di gara per la quarta (pulizie). Il dott. Siciliano, 

inoltre, è stato nominato da questo Consiglio il 27 aprile 2016 componente la Commissione giudicatrice per la gara della 

contabilità, attività che in assenza di previsione di compenso specifico si ritiene doversi ricomprendere nelle “ulteriori 

prestazioni” sopracitate.  

A consuntivo risultano 11 ore in più di quelle previste, per un dovuto totale di euro 3.660 anziché 3000, considerando che 

la remunerazione oraria lorda, anche per le operazioni di Commissione, è pari a 60 euro come da art. 4 del contratto. 

Si chiede pertanto al Consiglio, a ratifica, di voler deliberare il riconoscimento del maggiore importo  

Il Consiglio approva a ratifica. 

PUNTO 7 – INDENNITA’ DI CASSA PERSONALE IN SOMMINISTRAZIONE-(GIULIANI) (DEL. 03) 

Il Consigliere Tesoriere fa presente che le collaboratrici in somministrazione: Damiana Caputo e Alessandra Cimbro 

svolgono dal momento della loro assunzione mansioni che prevedono il maneggio di denaro. Occorre pertanto che i loro 

emolumenti vengano integrati con la corresponsione della voce “indennità di cassa” che percepiscono gli altri lavoratori, 

ad eccezione di Davide Serioli, pari a Euro 20,42 lordi/mese. 

Gli arretrati dovuti, calcolati dall’inizio della somministrazione, sono pari a : 

Damiana  Caputo :da marzo 2014 a novembre 2016 =  20,42*33 = 673,86 euro (in forza dal 3/03/14)  

Alessandra Cimbro da luglio 2015 a novembre 2016 = 20,42*17 = 347,14 euro ( in forza dal 22/06/15) 

Il Consiglio delibera la corresponsione dell’indennità di cassa alle Signore Damiana Caputo e Alessandra Cimbro con i 

relativi arretrati a far data dall’inizio del rapporto. 

PUNTO 8 – AUTORIZZAZIONE AD OPERARE SU MEPA-(GIULIANI) (DEL. 04) 

Il Consigliere Tesoriere fa presente che L’Ordine rientra tra le amministrazioni che hanno facoltà di utilizzare, per i propri 

acquisti, il portale “acquistinretepa.it” ed è obbligato quantomeno a verificare su detto portale l’esistenza di convenzioni e 
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relativi parametri di qualità e prezzo per l’acquisto di beni e servizi.  

Per poter operare su detta piattaforma è necessario che un soggetto, dotato di firma elettronica, si abiliti come “Punto 

ordinante”. Tale soggetto deve essere autorizzato a ad impegnare la spesa per conto dell’Ente e a tal proposito deve 

sottoscrivere apposita dichiarazione. 

In subordine al Punto Ordinante possono essere abilitati dei soggetti quali “punto istruttore” che possono effettuare 

verifiche e acquisti per conto del “Punto Ordinante”. 

Il Tesoriere propone: 

di autorizzare un dipendente all’impegno di spesa per conto dell’amministrazione, vincolando tale attività alla consueta 

autorizzazione per somme superiori a euro 3.000,00. 

Il Consiglio delibera 

di autorizzare il dipendente VALERIA DOLCETTA ad operare per conto dell’Ordine degli Ingegneri della provincia di 

Milano sul portale Acquistinretepa, quale “Punto Ordinante”, nel caso impegnando la spesa, come d’uso, a seguito di 

esplicita autorizzazione del Consigliere Tesoriere, o del Presidente, o del Consigliere Segretario. 

Potrà operare senza esplicita autorizzazione preventiva per somme inferiori a euro 3.000,00. 

PUNTO 9 – QING – DELIBERA PER N.7 INGEGNERI (DEL. 05) 

Vengono sottoposte all’approvazione del Consiglio le seguenti certificazioni Qing:  

N. Cognome- Nome  Ingegnere Liv. Specializzazione 

 

1 Albano Giuseppe 2 Consulente per appalti, contratti e contenzioso in ambito edile  

2 Baudille Giuseppe 2 Direzione lavori e gestione di progetti edili complessi 

3 Bolognesi Andrea Massimo 2 Progettazione e gestione sistemi fognari, opere di collettamento, 

reti di fognatura, trattamento acque 

4 Fissore Massimo 2 Consulenze tecniche su impianti termotecnici 

5 Grilli Laura Chiara 2 Coordinamento della sicurezza in fase di progettazione ed 

esecuzione di opere idrauliche 
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6 Lavazza Matteo 2 Gestione di progetti edili complessi 

7 Zini Andrea Pietro 2 Coordinamento della sicurezza in fase di progettazione ed 

esecuzione nei cantieri temporanei o mobili 

 

PUNTO 10 – VARIE ED EVENTUALI 

-  Caleca, a nome del collega Lecis presidente della Commissione IES, propone la cooptazione nella Commissione 

stessa dell’ing.Pasquale Crispino e ne produce il curriculum- 

Il Consiglio approva. 

-  Baretich, presidente della Commissione Sicurezza e igiene sul Lavoro, propone la cooptazione dei colleghi: 

Nicoletta Ciprandi, Fabio Frassini, Sergio Pezzoli, Giusto Tamiglio e Luigi Zerella producendone, per ognuno, il 

curriculum. 

Il Consiglio approva. 

- Luraschi propone di nominare nel Comitato SC31J del CEI il collega Angelo Barberio in sostituzione del collega 

Lorenzo Brignole. 

Il Consiglio approva. 

- Signorini informa il Consiglio sulla necessità di nominare un ingegnere biomedico nella commissione CROIL 

Biomedica. 

Il Consiglio prende atto e provvederà. 

PUNTO 4 – LIQUIDAZIONE PARCELLE-(RAINERO) (DEL. 06). 

Rainero relazione su due parcelle per le quali propone liquidazione integrale  

Il Consiglio approva. 

Esaurito l’O.d.G.  la seduta ha termine alle ore 20.30 

Prossima seduta di Consiglio: 14 dicembre 2016 – ore 17,45 

  IL CONSIGLIERE SEGRETARIO   IL PRESIDENTE 

   (Aldo Franchi)                (Stefano Calzolari)                                                                                                                                                                                                              
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